## Santiago Creel no se bajará; negó declinación a favor de Xóchitl Gálvez

El aspirante a la candidatura presidencial no piensa desistir rumbo a las elecciones 2024

Por Brenda Terreros



El diputado federal **Santiago Creel** Miranda no se bajará de la contienda por la candidatura presidencial de Va por México para declinar a favor de la senadora **Xóchitl Gálvez**, quien escaló rápidamente en las encuestas desde que se despató como aspirante.

Este 18 de julio Creel, a su salida de la sesión de la Comisión Permanente, fue cuestiodo por la prensa acerca de la posibilidad de una declinación a favor de Gálvez.

"Yo voy a esperar a las y los ciudadanos, que vayan a acudir y emitir sus puntos de vista y sus simpatías el 3 de septiembre. El lugar que ellos me digan que debo de ocupar, ese es exactamente el que voy a hacer", sostuvo.

Asimismo, aseguró que no desistirá en sus acciones para conseguir ser coordinador de Frente Amplio por México, cargo previo al de candidato presidencial.



"Por supuesto estoy haciendo todo lo que está en mi para coordinar el **Frente Amplio por México** y lo seguiré haciendo de esta manera", sentenció.

Pese a que Gálvez es su contrincante en el proceso interno del Partido Acción Nacional (PAN), *Creel* se mostró solidario con ella frente los señalamientos que el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ha hecho en su contra y señaló que es un trato similar al que le da al resto de opositores.

"Nos trata de enemigos cuando en la política, en todo caso, somos adversarios y lo más grave es que lo hace desde el poder, desde Palacio Nacional, con todos los recursos del Estado y eso es algo que no habíamos visto que sucediera antes", expresó.



## Creel reaccionó a discriminación "inversa", medidas el INE y licencia legislativa

En el encuentro con los medios, **Creel también reconoció se equivocó al acusar a López Obrador de atacarlo por su color de piel y de ojos**. El diputado calificó como un *lapsus* esta situación.



"Un *lapsus*, un equívoco y, bueno, pues fue algo que así sucedió y así hay que reconocerlo. El equívoco no quita que hay un trato diferenciado del presidente. Claramente el está gobernando para los suyos y para los otros ni diálogo, insultos, descalificaciones y además pone categorías descalificatorias", afirmó.

Respecto a las medidas cautelares que el Instituto Nacional Electoral (**INE**) impuso a AMLO para que este se abstenga de hacer comentarios sobre temas electorales durante su conferencia de prensa matutina.

						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						infohoo		19/07/23	LEGISLATIVO
					Infobae		17/07/23	LEGISLATIVO	

Creel recriminó que en un principio el presidente se mostró renuente a acatar las órdenes del órgano electoral al "no aceptar ni siquiera abrir las puertas al notificador."

"El presidente se ha vuelto un destructor de instituciones y un violentador del Estado de derecho y del Estado constitucional democrático del país. Esto es gravísimo, y no le vamos a permitir, así lo haga desde el poder", indicó.



En cuanto a una posible solicitud de licencia legislativa y renuncia a su cargo como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aseguró estar abierto al diálogo. Sin embargo, recordó que en este momento el Congreso de la Unión está en un receso legislativo.

"Hay que recordar también que la Cámara está en receso, pero no obstante, creo que sería conveniente poder llegar a un acuerdo. Yo soy gente de diálogo, de acuerdo y quiero demostrar que en medio de la competencia tan fuerte y de la división que ha generado el Presidente, y de la polarización, se puede dialogar y llegar a acuerdos, de mi parte hay disposición", fueron sus palabras.

Previamente, ante la solicitud de renuncia por parte de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), se negó bajo el argumento de que ha cumplido a cabalidad con sus funciones pese a estar participando en la contienda interna del bloque opositor.

Santiago Creel no se bajará; negó declinación a favor de Xóchitl Gálvez - Infobae